
Visio Comité Directeur LOCCO 26 Fev 24 
 
Participants: Blein Jean-Louis ; Capbern Patrick ; Falcone Leo ; Berger Valérie, Ramblière Frédéric, 
Audouin Laurent , Isabelle Champtiaux,; 
Absent : Barthès Gérard (excusé) 
 
Ordre du jour : 

• 20:15 Debrief  AG Ligue,  
• 20:40 Debrief et actions Séminaire Experts (Laurent),  
• 21:00 Priorités CoDir 2024, 
• 21:30 Validation attribution des billets gratuits LOCCO JOP 
• 21:35 Point subventions  
• 21:40 Points commissions 

o Commission jeunes: invit. stage Ligue jeunes, règles de remboursement 
hébergement RDE. 
o Commission DAR: mise à jour échéancier DAR 
o Commission Formation 
o Commission Sportive 
o Commission Carto: mise à jour tarifs plafonds subv ligue? 

• 22 :10 Points divers : Lettre Sénateur sur relations FFCO-ONF 
• 22:20 Fin réunion 

Debrief AG Ligue  
Voir projet de PV. 
L’AG Ligue s’est tenue le 20 Janvier, à Villefranche-de-Lauragais, avec une bonne participation, de 20 
représentants, issus de 19 clubs ou CD, et 1 membre associé. 
FFCO : Mise en place d’un support administratif possible pour les ligues intéressées. 
Discussion sur la participation trop faible au séminaire experts ligue. 
Des besoins exprimés par la Commission Jeunes, surtout sur la logistique des stages. 
Rogaines : action à prévoir ? essayer d’intégrer un membre Aveyronnais à la sous-commission Raid ? 
(+ Question à l’AG FFCO) 
Des besoins de renfort exprimés pour la Commission Communication et le nouveau site. 
La Commission Formation cherche à augmenter le nombre de formateurs. 
Tarifs d’inscription aux courses : les 3 propositions de simplification sont adoptées. 
Validation cartes par Commission carto via signature ligue de la déclaration ? 
 
PV d’AG validé 
 
Debrief et actions Séminaire Experts 
Le Séminaire Experts LOCCO a eu lieu au CROS de Balma le 21 Janvier. 
Le projet de C/R est revu pour clarification des actions. 
Action Laurent & Patrick : inclure les actions dans le tableau de suivi des actions. 
 
Priorités CoDir 2024, 
Voir débrief AG Ligue 
+ priorités 2023 : transport durable ? formateurs ? 

- Séminaire des experts : à modifier pour avoir plus de monde 
o Sensibilisation à faire : les traceurs et contrôleurs de l’année devraient assister au 

séminaire (obligation ?) 
o Scinder en 2 parties : 1 partie par an sur ½ journée à combiner avec AG Ligue 



o A faire tous les 2 ans en alternant DAR+Carto, traçage et contrôle 
- Logistique de stages jeunes : pas de ressources internes. Utilisation d’une partie du chargé de 

développement FFCO sur le développement (10 jours / an) ? 
Action Patrick & Valérie : Demande à exprimer auprès de la FFCO 

- Renfort commission communication et nouveau site 
- Augmenter le nb de formateurs 
- Transport durable  
 
Non retenu 
- Rogaine : intégrer un membre aveyronnais à la sous-commission Raid (Action Laurent & 

Isabelle) ; question Ligue à l’AG FFCO ; pas prioritaire pour 2024 
- Signature ligue sur déclaration carte : à voir par commission carto 

 
Validation attribution des billets gratuits LOCCO JOP 
Les résultats du sondage parmi DAR et Formateurs : Sondage - Billets gratuits JOP LOCCO - 
Framadate 
Les 3 candidats aux billets gratuits sont donc validés par le CoDir. 
Action Patrick : communiquer à la FFCO les 3 noms, ainsi que la procédure de désignation utilisée. 
 
Point subventions 
Subv Région 2022/23 : toutes les demandes de paiements ont été envoyées. 
PSF 2024 : à traiter au prochain CoDir. 
 
Points urgents Commissions:  

o Jeunes:  
Stage Ligue jeunes (18-20 Mai, P.O.): 80 places d’hébergement réservées, invitation 
envoyée aux clubs. 
Règles de remboursement hébergement RDE « alternatifs » : identiques en absolu ou 
en % ? 10€ pour tout le monde, avec facture 
Réunion avec LNACO 7 mars (Groupes Perfo, RDE) : discussion de la coopération 
entre les groupes perfo ; hébergements 

o DAR : 
Echéancier DAR 2024 validé en séance. 
Action : à comparer avec Echéancier DAR FFCO. 

o Formation : 
RAS 

o Carto : 
Rappel action : Tarifs plafonds pour subvention ligue à revoir 

o Sportive :  
▪ Qualifiés Admin CFMD 2024 à envoyer 
▪ Demande clubs pour CFRS 2024 à envoyer dès parution des qualifiés FFCO 

(1er Mars), pour candidature pour le 8 mars, pour envoi Ligue à la FFCO le 10 
Mars. 

 
Points Divers:  

• Lettre Ligue au Sénateur de Hte-Garonne sur les problèmes d’accès aux forêts domaniales. A 
envoyer par la ligue ; exemple à envoyer aux CD et clubs pour solliciter leurs députés et 
sénateurs 

 
Prochaine réunion : 
Entre 11 et 20 Mars: Prépa AG FFCO, prépa PSF LOCCO. 

https://framadate.org/vPo9e5BxNVod91Re
https://framadate.org/vPo9e5BxNVod91Re

